



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.619

'17. 7. 26

日中「友好之路コンサート」に出演

7月25日

□7月25日（火）クレオ大阪中央にて、「2017年中国交正常化45周年記念公演」として「第1回友好之路大阪国際交流コンサート」（主催；友好之路国際交流協会）が開かれ、日中の音楽愛好家、演奏家、舞踏家などが多彩なステージを披露して友好を深めました。



□男声合唱団昴はオープニングのステージを勤め、本並先生指揮、森二三さんピアノで「歓びのナーダム」、「このみち」、「仕事の歌（ソロ：千秋昌弘）」、「大海故郷（中国語で）」、「I've Got Sixpence!」の5曲を力強く歌い上げました。「大海故郷」では途中で拍手がおこり、「Sixpence」では手拍子が沸き起こるなど、客席と一体となった友好ムードにあふれる演奏となり大好評を得ました。昴の出演は全31名でした。

□プログラムはプロのソプラノ、テノールの独唱や女声合唱の他、二胡、フルート、バイオリンの器楽演奏、日本の演歌、歌謡曲、唱歌などの披露、民族舞踊、カンフー剣など多彩を極め、ほぼ満席の客席（900余名）ともども、楽しいひと時を共有しました。

